

atletismo

EL 16 DE OCTUBRE

La Media Maratón repite su trazado más rápido y pone fin al Circuito

Va de Babilafuente a Santa Marta y ofrece premios económicos a quien bata el récord de tiempo ■ Ya hay más de 600 inscritos sobre un total de 1.200

JAVIER HERNÁNDEZ | SALAMANCA

La 33 edición de la Media Maratón repetirá el trayecto del pasado año entre Babilafuente y Santa Marta. Gustó porque era ameno para los atletas, rápido, muy llano y generaba menos incomodidades en cuestión de tráfico. La prueba se celebrará el próximo 16 de octubre y, como suele ser habitual, supondrá el cierre del Circuito Provincial de Carreteras Populares.

La inscripción lleva unos días abierta y en la mañana de ayer ya contaba con más de 600 inscritos sobre un tope de 1.200. Durante el acto de presentación, Jesús María Ortiz destacó que se trata de una carrera gratuita, en la que existe la opción de pagar un euro por el autobús que lleva a los atletas desde Santa Marta hasta Babilafuente.

Las inscripciones se pueden tramitar a través de la web www.orycronsport.com, finalizando el plazo el próximo 11 de octubre, a las 14:00.

El trayecto de la media maratón tiene un recorrido exacto de 21.097 metros y además de los premios a los ganadores de las categorías absoluta, veteranos y equipos, el Ayuntamiento de Huerta ha incluido una meta volante para premiar al primer salmantino que cruce ese punto.

Otro de los alicientes de esta edición es el de intentar superar el mejor registro histórico de la carrera. Un premio de 300 euros para aquellos que mejoren las marcas de Antonio Cuadrado (1:08.26) en categoría masculina, y de Gema Martín (1:19.29) en femenina. Gema Martín, que ganó la pasada edición y que ya está inscrita para intentar revalidar el título en 2016.

■ NUEVOS MUNICIPIOS SE INCORPORAN

Última semana para ser parte del circuito 2017

No admitirán inscripciones sobre la marcha

J.H.D.

La próxima edición del Circuito Provincial ya está en marcha. De hecho, los municipios o empresas que quieran organizar una carrera para la próxima temporada sólo tienen hasta el 25 de septiembre para inscribirse. La Diputación de Salamanca quiere ser especialmente estricta este año a la hora de perfilar el calendario. En anteriores ediciones ha permitido que algunas prue-



Instituciones y patrocinadores de la Media Maratón, durante la presentación en la Diputación. | JAVIER CUESTA

La inscripción es gratuita y sólo se cobrará un euro a los atletas que utilicen el autobús desde Santa Marta a Babilafuente

Los participantes podrán recoger el chip y el dorsal en el multiusos de Babilafuente a partir de las 8:30 del mismo día de la carrera.

Durante el acto de presentación, los representantes municipales de Babilafuente y Santa Marta desearon una buena climatología para el día de la prueba y que puedan seguir siendo salida y llegada de la media durante muchas ediciones más.

El delegado provincial, Moisés Muñoz, espera que "entren en meta más de los 825 del pasado año" y recordó que "esta media maratón suele ser la que decide al ganador del circuito provincial y este año también van a llegar muy igualados a la última prueba. Antón y Adrados están parejos en la categoría masculina, mientras que Isabel Almaraz le saca algo más de ventaja a Verónica Sánchez".



Atletas de Cabrerizos durante la Carrera Contra la Violencia. | MORGAN

fútbol

ESTRATEGIA



Aspas, Juliá y Jonathan. | TEL

El Guijuelo ensayó pasar de cuatro a cinco defensas para desconcertar al Valladolid B

J.H.D. | SALAMANCA

Una de las claves del triunfo del Guijuelo frente al Valladolid B radicó en el cambio de dibujo que el equipo chacinerero realizó en apenas cinco minutos y que se había trabajado durante la semana. Mateo García ya había probado la defensa con tres centrales en Villaviciosa y sospechaba que el Valladolid B la volvía a esperar. Los salmantinos saltaron al campo con un 4-3-3 que trastocó los planes de los pucelanos, y a los pocos minutos subió a Manu Dimas junto a Pino y formó atrás con Raúl Ruiz, Héctor, Jonathan, Álvaro y Aitor Aspas. El equipo se hizo muy rocoso y los tres centrales rindieron a un nivel muy alto. El Valladolid no pudo desarrollar su plan y aunque el juego fue soso, el resultado fue inmejorable.

■ COPA DEL REY

Viaje organizado para ver el Cirbonero-Guijuelo, el 12 de octubre a las 17:00

J.H.D. | SALAMANCA

La gran final del Guijuelo en la presente Copa del Rey se disputa el próximo 12 de octubre en Cintruéni. Es la eliminatoria que les permitiría medirse a un rival de Primera División — competiciones europeas — y salvar gran parte del presupuesto de la temporada. El partido se disputará a las 17:00 y el club organiza un viaje organizado. El precio de la entrada para el partido y del viaje en bus es de 15 euros, con salida y regreso el mismo día del partido. También se pueden reservar entradas sin autobús por 10 euros. Las gestiones se realizarán en las oficinas del club.